

一般質問

佐 藤 博 議員



今後の市長出前講座は、どう計画しているか

問

市長出前講座【『関連記事8面』について聞く。】

- (1) 効果をどう評価するか。
(2) 今後の講座をどう考えているか。

年2回を予定し
25年3月に開催

学校で市民憲章の唱和を

- (1) 答 市長
出席者の意見を今後の市政運営の参考とし、しっかり検討していきたい。
(2) 年2回を予定し、後期は総合計画をテーマに、25年3月(開催)を計画し、市民と意見を交換したい。

問

青少年健全育成(以下「青健」)等について聞く。

- (1) 7月の青健推進大会で、市民憲章の唱和は、座つたまま行われた。大変情けないと感じたがどうか。

- (2) 市民憲章を学校で唱和させるよう、以前提案したが、その後、どう取り組んでいるか。
- (3) 小中学校は適正規模か。子どもの競争力や教育効果を高めるため、考えていくことが大事だと思うがどうか【『関連記事16面』】。

弥富市民憲章

「すすんで健康で教養豊かな人となりましょう」「すすんで明るくあたらしい家庭をすすめましょう」

小学校副読本へ
掲載を協議中

答 教育長

- (1) 深く反省している。
今後、憲章の唱和や市民

- (3) 答 市長
小学校区編成は大変難しい歴史的問題がある。中学校は、十四山中学校の(過小規模校)問題を、地域、学校、保護者と協議している。簡単に解決できるとは思っていないが、継続

問

日の出小学校建設工事の入札について聞く。

- (1) 地元業者は下請けとして何社参加しているか。

- (2) 請負業者が(下請けに)適正賃金を支払っているか、追跡調査すべきではないか。
(3) ダンピング(不正当な廉売)を防止し、適切な入札制度を検討する考え方はあるか。

入札のダンピング
グ防止策検討を

審議を依頼し続けている。

制度変更は考えていらない

答 副市長

- (1) 5社が参加している。
(2) 追跡は職員の増員等もしなければならず、現在のところ考えていない。
(3) 最少経費で最大効果を上げねばならず、制度変更是基本的には考えていない。